FICHE PRESSE









INAUGURATION

DU PÔLE MULTISERVICES DE VENDÉMIAN

Vendredi 6 septembre 2024 à 18h - Rue des Champs des Gardes - 34230 Vendémian

EN PRÉSENCE DE :

- Laurent TEISSIER, Président du Conseil d'administration
- Marie-Sophie LACHENAL, Responsable du pôle territoires
- Caroline WYSS Chargée de conseil et de développement

- David CABLAT. Maire
- Géraldine THOME, 3ème Adjointe déléguée aux affaires scolaires et jeunesse
- David NOGUES, Responsable du service enfance jeunesse

- Pierre-André DURAND, Préfet de la région Occitanie, Préfet de la
- Carole DELGA, Présidente de la Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée
- Kléber MESQUIDA, Président du Conseil départemental de l'Hérault
- · Jean-François SOTO, Président de la CCVH

La Caf de l'Hérault est aux côtés de la Ville de Vendémian, ce vendredi 6 septembre, pour inaugurer les nouveaux locaux du pôle multiservices qui abritent désormais la Maison des Jeunes.

Ce projet ambitieux a pour objectif de renforcer le lien social et de répondre aux besoins d'accessibilité et d'espace pour accueillir les jeunes.

Actuellement, la Maison des Jeunes accueille 12 adolescents âgés de 11 à 17 ans en période scolaire et 16 durant les vacances. Chaque année, entre 40 et 50 jeunes de Vendémian et des communes alentour y sont accueillis. L'ouverture de ces nouveaux locaux permettra d'augmenter la capacité d'accueil des jeunes en fonction des besoins. Ils offrent un espace moderne et convivial qui répond aux attentes des adolescents et de leurs familles.

UNE STRUCTURE EN ADÉQUATION AVEC LES OBJECTIFS DE LA CONVENTION TERRITORIALE GLOBALE (CTG)

Vendémian fait partie de la Communauté de communes de la Vallée de l'Hérault (CCVH), 28 communes, territoire attractif marqué par une forte augmentation de sa démographie. Elle est située au Sud de ce territoire mais ne connaît pas le même développement démographique que certaines communes alentour. La population reste relativement stable depuis plusieurs années: 1 149 habitants.

Ce nouvel espace répond à un enjeu phare de la CTG. En effet, la commune de Vendémian a à cœur de développer des initiatives en faveur des jeunes et de leurs parents.

Au delà de cette structure, la commune propose une offre de services d'accueils variée pour ses habitants malgré sa petite taille:

- Un accueil de loisirs pour les 6/11 ans les mercredis sur la commune et une convention avec l'accueil de loisirs du Pouget pour les vacances scolaires.
- · Une convention avec l'accueil de loisirs du Pouget pour l'accueil des 3/5 ans les mercredis et les vacances scolaires.

Composition de la population allocataire sur le territoire De Vendémian (Données CAF 2023)

Do Foliacinian (Domisco CAI 2020)		
	Territoire de Vendémian	Département de l'Hérault
Pourcentage de familles allocataires	65%	41%
Dont familles monoparentales	23%	36%
Dont familles avec au moins un parent actif	52%	46%
Familles bénéficiaires de minima sociaux	12%	17%
Pourcentage de jeunes de 11 à 17 ans sur le total des enfants	40%	37%

UN PARTENARIAT EFFICACE ENTRE LA CAF ET LA COMMUNE

Le partenariat entre la CAF et la commune s'est développé depuis plusieurs années. Les équipes de la CAF apportent un soutien indéfectible et un accompagnement sur mesure à la commune pour l'élaboration et la réalisation de ses actions.

LE SOUTIEN FINANCIER DE LA CAF DE L'HÉRAULT

La CAF de l'Hérault a accompagné la commune de Vendémian dans ce projet à hauteur de 137 800€ au titre de l'investissement, dont 68 900€ en subvention et 68 900€ sous forme de prêt. La CAF de l'Hérault a également apporté une aide supplémentaire de 3 379€ sur fonds locaux pour l'équipement de l'espace adolescents. De plus, la Caf verse à la commune chaque année plus de 18 000€ pour le fonctionnement des services ALSH Ados, ALP élémentaire du mercredi et pour les missions de chargé de coopération.